

ABSTRAK

Siti Sapaat (1182100064): *Hubungan Antara Aktivitas Kolase dengan Kreativitas Anak Usia Dini di Kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Bandung*

Berdasarkan hasil studi pendahuluan yang dilakukan di kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung, peneliti melihat bahwa kreativitas anak masih perlu dilatih. Hal ini dibuktikan dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 2,3 yang berada pada rentang 1,75- 2,49 yang diinterpretasikan mulai berkembang. Selain itu terlihat terdapat beberapa masalah yang berhubungan dengan kreativitas anak seperti beberapa anak yang masih bingung dalam membedakan warna, mencocokkan warna terhadap gambar, masih meniru temannya ketika menyelesaikan tugas dan anak masih kesulitan ketika menjelaskan hasil karyanya. Sedangkan salah satu aktivitas yang sudah berjalan pada proses pembelajaran di Kelompok B RA Asy Syifa untuk melatih kreativitas anak adalah kolase.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: (1) Aktivitas kolase di kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung; (2) Kreativitas anak usia dini di kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung; (3) Hubungan antara aktivitas kolase dengan kreativitas anak usia dini di kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan metode korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Subjek dari penelitian ini adalah anak kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung yang berjumlah 15 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini ialah observasi, unjuk kerja dan wawancara. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis parsial dan analisis korelasi.

Kreativitas erat kaitannya dengan aktivitas berpikir, berimajinasi, memecahkan masalahnya dan membuat suatu karya. Sedangkan pada aktivitas kolase anak diberi kesempatan untuk memilih bahan sesuai imajinasinya disesuaikan dengan gambar, anak diharuskan berpikir melalui kegiatan menyusun dan menempelkan bahan yang disesuaikan dengan bentuk pola gambarnya serta memecahkan masalah dengan menyelesaikan pekerjaannya tanpa bantuan orang lain. Sehingga dapat diasumsikan bahwa aktivitas kolase memiliki hubungan dengan kreativitas anak usia dini.

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa aktivitas kolase anak diperoleh nilai rata-rata 74,15 yang terdapat pada rentang 51 – 75 yang dikategorikan Baik. Sedangkan kreativitas anak usia dini diperoleh nilai rata-rata 2,78 terdapat pada rentang 2,50 – 3,24 yang dikategorikan Berkembang sesuai harapan. Kemudian untuk hubungan aktivitas kolase dengan kreativitas anak usia dini diperoleh nilai $t_{hitung} = 25,52 > t_{tabel} = 2,160$ pada taraf signifikan 5% dengan $db = 13$ yang diinterpretasikan H_0 ditolak dan H_a diterima artinya ada hubungan yang signifikan antara aktivitas kolase dengan kreativitas anak usia dini dikelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung. Sedangkan nilai koefisien korelasi diperoleh sebesar 0,99 yang berada pada rentang skala 0,800 – 0,1000 yang diinterpretasikan sangat kuat/sangat tinggi. Kontribusi aktivitas kolase terhadap kreativitas anak usia dini di kelompok B RA Asy Syifa Cikancung Kabupaten Bandung sebesar 98% dan 2% dipengaruhi oleh faktor lainnya.